

EDICIONES
ESPAÑA
ANDALUCÍA
ALMERÍA
CÁDIZ
CAMPO DE
GIBRALTAR
CÓRDOBA
GRANADA »
HUELVA
JAÉN
MÁLAGA
SEVILLA
MURCIA
CATALUNYA
GIRONA

SERVICIOS
NOTICIAS RSS
CONTACTO
FARMACIAS
CALLEJERO
TRÁFICO
EL TIEMPO
CARTELETA
TV

1º

Mañana

10º

Sábado

10º

Domingo

9º

El profesor Ramón Grosfoguel, participa en las jornadas sobre sostenibilidad y crítica decolonial

El profesor de la Universidad de California-Berkeley, Ramón Grosfoguel, participa en las jornadas sobre sostenibilidad y crítica decolonial. Tendrán lugar en el Salón de grados de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la UGR los días 16 y 17 de diciembre de 2010.

Share |

Publicado el 15-12-2010 15:52

GRANADA.- El profesor Ramón Grosfoguel, asociado del Centro de Estudios Étnicos de la Universidad de California-Berkeley (Estados Unidos) e investigador de la Maison des Sciences de l'Homme en París (Francia), participa en las Jornadas sobre sostenibilidad y crítica decolonial que tendrán lugar en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la UGR los días 16 y 17 de diciembre de 2010, organizadas por el Seminario de Medio Ambiente y Calidad de Vida-Cátedra José Saramago”, del Secretariado de Extensión Universitaria, Universidad de Granada.

Ante la crisis del sistema y del mundo actual, y la incapacidad del pensamiento eurocéntrico hegemónico para dar solución a los problemas globales engendrados, resulta legítimo y necesario establecer un diálogo entre los saberes críticos, existentes en lo interno de todas las epistemologías, para buscar alternativas sostenibles al orden mundial actual. En estas jornadas Ramón Grosfoguel presentará los fundamentos de la teoría de la modernidad-colonialidad, una crítica a los universalismos occidentales que permite debatir los problemas globales contemporáneos y las alternativas posibles de cara a nuevos horizontes sostenibles, heterárquicos y pluriversales.

Ramón Grosfoquel

Es uno de los representantes del Proyecto latino-latinoamericano modernidad-colonialidad”. Es Profesor asociado del Centro de Estudios Étnicos de la Universidad de California-Berkeley (Estados Unidos) e investigador de la Maison des Sciences de l'Homme en París (Francia).

Doctor en sociología por la Universidad de Temple (Estados Unidos), entre sus libros destacan: Colonial Subjects (2003), Migration, Transnationalization, and Race in a changing New York (2001), Puerto Rican Jam: Rethinking Colonialism and Nationalism (editor junto con Agustín Lao-Montes, 1997), The Modern/Colonial/Capitalist World-System in the Twentieth Century (editor junto con Margarita Cervantes-Rodríguez, 2002), y El giro decolonial (editor junto a Santiago Castro-Gómez, 2007).

MÁS CULTURA

- Mclan, Celtas Cortos, Loquillo y Malú estarán en Granada en el ciclo 'Falla 360º'
- Confirman que inyectar botox reduce la frecuencia de las crisis de migraña
- Instantáneas de la Andalucía renovable
- La población podrá adquirir "regalos alternativos" en la II Feria por la Discapacidad Intelectual
- Concierto de Navidad de los coros Manuel de Falla y Coral Polifónica de la Facultad de Ciencias
- Conferencia del investigador Xiangning Li sobre "Espacio y poder"
- BEBE se presenta con fuerza en la Industrial Copera de Granada
- La UGR edita el tomo X del Teatro Completo del granadino Mira de Amescua
- Exposición sobre los procesos de creación de la lectura y de la ilustración
- La Junta impulsa el diálogo para la permanencia del legado del pintor José Guerrero en Granada
- El taller de plastilina celebrado en Guadix finaliza mañana martes
- Presentación del libro de fotografías y textos "Y en el centro, la persona"
- Huellas de la memoria, exposición de fotografías en Ceuta



Mostrando 0 comentarios

Sesión IBEX35



AGENDA

ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

- BEBE se presenta con fuerza en la Industrial Copera de Granada
- Un nuevo taller on line forma al profesorado universitario en la generación de materiales docentes abiertos
- El Ayuntamiento de Montefrío rinde homenaje al grupo de voluntarios
- Robles pide a IU que no haga "perder más el tiempo" a los granadinos con el Centro Guerrero
- López Ariza califica de "pobre e improvisada" la respuesta del concejal de Deportes sobre la decisión de suspender el Cross de la Constitución
- UGT Granada lamenta el fallecimiento del cantaor Enrique Morente

